



HAUSWARTE-FACHVERBAND
INNERSCHWEIZ
www.hfins.ch

Verbandsausflug Hauswarte-Fachverband Innerschweiz HFI

Am Samstag, 10. September 2016, fand bei schönstem, ja fast sommerlichem Herbstwetter unser traditioneller Verbandsausflug statt.

21 Personen wollten sich die Fahrt ins Papiliorama nach Kerzers nicht entgehen lassen. Während der Carfahrt fand ein reger Austausch unter den Kollegen statt, es wurde gefachsimpelt, neue Kontakte geknüpft und bestehende gepflegt.

Der Kaffee-Halt fand beim Restaurant Lerchenhof in Mehlsecken-Reiden statt. Obwohl schon 2 Reisecars dort Halt machten, wurden wir rasch bedient, so dass wir nach etwa 30 Minuten wieder zur Weiterfahrt aufbrechen konnten.

Dem Zeitplan entsprechend trafen wir in Kerzers ein. Dort durfte jeder nach Belieben das Papiliorama erkunden.

Die Möglichkeiten sind vielfältig, vom Regenwald in Belize übers Nocturama, der Aussenanlage mit verschiedenen (Wild)Tieren bis zu den farbenfrohen Schmetterlingen gab es viel zu entdecken.

Nach einem feinen Mittagessen brachen wir nach Murten auf. Dort fanden die Kadetten-Tage statt. So landeten wir ungewollt in mitten einem Stadtfest. Es war sehr schön.

Wie es so ist, hat alles ein Ende und wir brachen zur Heimfahrt auf. Einen herzlichen Dank gebührt Urs Brügger, der den Ausflug organisiert hat und der Firma Koch Reisen aus Giswil, die uns sicher gefahren hat.

Valentin Bamert